

Poesie & Klang

Resonanzen

Veranstalter: Rathaus Pulheim, Gleichstellungsstelle

Resonanzen der Teilnehmerinnen betr. Workshop am 31. Mai 2008 in Form eines Rondells (Schreibübung zum Abschluss des Workshops); die Tatsache, das die Teilnehmerinnen darin ihre Eindrücke niederschrieben, hat sich per Zufall ergeben:

Liebe Daniela! Hier nun wie versprochen mein reimloses Gedicht in acht Sätzen:

**Unsere Stimme wundervoller Klangkörper,
wie schön kann man sie variieren
ohne sich selbst zu verlieren.
Unsere Stimme wundervoller Klangkörper,
sie ist Ausdruck, Gefühl und Geist;
die Seele auf der Zunge!
Unsere Stimme wundervoller Klangkörper,
wie schön kann man sie variieren!**

Nochmals möchte ich ganz herzlich für den wirklich gelungenen und sehr lehrreichen Nachmittag bedanken.
Bitte senden Sie mir Ihre Newsletter, damit ich immer über Ihre Aktivitäten informiert bin.

Vielen Dank Brigitte Born

Rondell zu Poesie und Klang am 31.5.2008

**Die Stimme erzeugt den Klang
malt den Text mit bunten Farben.
Wörter werden zu Worten.
Die Stimme erzeugt den Klang
Spannung im Körper gibt ihr Kraft
Oder sie wird fließend weich wie Samt.
Die Stimme erzeugt den Klang
malt den Text mit bunten Farben**



Rondell: Poesie und Klang am 24.II.2007

**Ich bin voll von Poesie und Klang
Ich kriege nicht genug vom Schreiben und Lesen.
Die Worte sprudeln, sie wollen heraus:
Ich bin voll von Poesie und Klang
Der Nachmittag war ein Geschenk für mich.
Die Gedanken der anderen ziehen mich in ihren Bann.
Ich bin voll von Poesie und Klang
Ich kriege nicht genug vom Schreiben und Lesen.**

Liebe Frau Bosenius,
wieder haben Sie und Petra Harzheim uns zu einem unvergesslichen Nachmittag angeregt.
Wieder hat das Schreiben sehr viel Spaß gemacht.
Wieder hat Ihre frische, temperamentvolle Art uns die Freude am Sprechen ermöglicht.
Ihnen gelingt es wunderbar, dass selbst skeptische Teilnehmer die mögliche Modulation der
Stimme ausprobieren und anschließend von dem Ergebnis auch überzeugt sind bzw. die, die sich
zunächst nicht trauen, zum selbstbewussten Sprechen zu motivieren. Das Seminar war sehr schön.
Sie und Petra sind ein harmonisches Team, das Arbeit und Spaß wunderbar verbinden kann.
Ich freue mich auf die nächste Veranstaltung.

Liebe Grüße
Ihre Rosy Clemens-Edelkraut.

Liebe Frau Bosenius, liebe Petra,

Gedanken in Worte zu fassen,
Phantasie buchstäblich auf Papier zu bringen
und beidem mit einfühlsamer Stimme Ausdruck zu verleihen,
das ist „Poesie und Klang“.

Und das war der Sinn des Nachmittags, an dessen Ausklang ich feststellen musste, dass der Vortrag
meiner eigenen Texte sehr viel ausdrucksstärker geworden war. Ich war überrascht und werde in
Zukunft stärker auf meine Stimme achten.
Ganz herzlich möchte ich mich für diesen Nachmittag bei Ihnen beiden, Frau Bosenius und Frau
Harzheim, bedanken. Und hier noch mein Rondell:

*Grüße vom Meer –
es geht mir gut,
hab' die Füße im Sand.
Grüße vom Meer –
ich denk' an Dich
mit den Füßen im Sand.
Grüße vom Meer –
es geht mir gut!*

In Vorfreude auf ein nächstes Zusammentreffen und mit lieben Grüßen
Ihre Elisabeth Stamm



Liebe Frau Bosenius,

anbei meine Zeilen für Ihre PR:

1. *Worte und Zeilen gaben Geschichten.*
2. *Der Nachmittag hat mir viele Anregungen für neue Texte gegeben.*
3. *Am liebsten würde ich sofort weiterschreiben.*
4. *Worte und Zeilen gaben Geschichten.*
5. *Meine Gedanken können sich noch nicht lösen.*
6. *Es waren sehr schöne und kreative Stunden.*
7. *Worte und Zeilen gaben Geschichten.*
8. *Der Nachmittag hat mir viele Anregungen für neue Texte gegeben.*

Ich bin begeistert und fasziniert von der liebenswerten Art, wie Frau Bosenius und Frau Hartzheim ihr Können und Wissen an ihre Schüler weitergeben.

Ein herzlichen Dankeschön.

Thea Freiburg

Ich sitze hier und staune
Wie ich ergriffen werde
Von Poesie und Klang.

Ich sitze hier und staune
Beim Klang der Texte
Der poetischen Frauen.

Ich sitze hier und staune
Wie ich ergriffen werde

von Monika Obert

Kraftvoll sind die Worte
Tief ist die Resonanz
Beflügelt sprechen wir jetzt nach
Kraftvoll sind die Worte
Wer hätte das von uns gedacht
Das haben wir doch wirklich gut gemacht

Kraftvoll sind die Worte
Tief ist die Resonanz

von Ilse-Marie Röthig

